

La randonnée de Marie-Anne ☎ 06 47 10 84 81

Marche organisée et guidée par le Club Vosgien de la section de Kingersheim

Guide : Pierre LACOMBE

MERCREDI 1ER MARS 2023

«L'Eranthe du château du Landsberg»

Distance : 9,5 km — Dénivelé cumulé : 230 m le matin et 170 m l'après-midi



Lorsque la petite fleur du Landsberg s'épanouit, cela veut dire que l'hiver touche à sa fin et que les beaux jours ne vont plus tarder.

Comme chaque année à la même date, la Schlossblumel comme on l'appelle dans la région de Barr, forme un tapis d'or devant la lice du vieux château.

Les Eranthes, par millier, dégagent leur parfum suave et offrent un spectacle enchanteur le temps de leur courte floraison.



On dit que c'est un noble chevalier qui s'en revenait de croisade en Terre Sainte qui l'eut ramené pour l'offrir à sa dame ... Il faut croire qu'elle l'apprécia beaucoup et qu'elle en prit le plus grand soin ! La noble dame planta la fleur juste sous sa fenêtre afin qu'elle puisse en profiter pleinement !

Pierre vous donne rendez-vous à 8 h 15 sur le parking de Carrefour devant Intersport.

Si vous souhaitez vous rendre directement à Heiligenstein, soyez à 9 h 10 près de l'église. Déjeuner dans un restaurant de Barr.

Pierre vous guidera jusqu'au Landsberg qui faisait partie de la ceinture de châteaux forts protégeant l'abbaye de Sainte-Odile.

Je vous souhaite une belle journée ensoleillée car l'éranthe d'hiver ne s'ouvre complètement qu'au soleil. Elle se referme le soir ou par temps couvert. Attention, n'oubliez pas que l'ensemble de la plante est toxique, surtout les racines et que sa sève est irritante. Mieux vaut la manipuler avec des gants ou cas où vous seriez tenté de cueillir quelques plants car elle est idéale pour coloniser des talus, le long d'allées ou dans les rocailles et s'associe très bien avec d'autres petites plantes à bulbes.

➤ Inscription chez **MARIE-ANNE AU PLUS TÔT**

Par mail : marie-anne.andlauer@orange.fr ou 03 89 07 10 96 ou ☎ 06 47 10 84 81